## **E**

さいたま新都心に一番近い学校

## 下落合小だより

学校教育目標 よく考える子 思いやりのある子 明るく元気な子 stim

令 和 7 年 4 月 号 令 和 7 年 4 月 8 日 さいたま市立下落合小学校 電 話 852-2280 FAX 852-0188 E-Mail

shimoochiai-e@saitama-city.ed.jp

## 「児童一人ひとり」を大切に 温かな「交流」を大切に

校長小田切倫子

今年度は冷たい雨での幕開けとなりましたが、ようやく暖かくなり、美しく咲いた校庭の草木も子どもたちを祝福しているかのようです。お子様のご入学・ご進級、誠におめでとうございます。

今年度も大好きな下落合小学校で勤務できますことを、心から嬉しく思います。保護者や地域の皆様とともに力を合わせ、下落合小学校がますますすばらしい学校となりますよう、精一杯努力をしてまいりたいと思います。どうぞ、よろしくお願いいたします。

令和7年度は118名の新1年生を迎え、通常学級26学級、特別支援学級3学級、全児童806名でスタートです。本校では、次のような学校教育目標を掲げ、教育活動を展開してまいります。

◆学校教育目標 よく考える子 思いやりのある子 明るく元気な子

〈目指す学校像〉 「安全・安心・信頼」を基盤に、一人ひとりが輝き、思いやりあふれるあたたかい学校

〇楽しい学校 児童一人ひとりが、夢や希望をもち、自ら学び続ける学校

〇やさしい学校 児童一人ひとりが、他の人々と協力し、思いやりや感動を味わうことができる学校

〇元気な学校 児童一人ひとりが、明るく元気に活動する学校

目指す学校像の中には、「児童一人ひとり」という言葉が並んでいます。学校は学年や学級、クラブ、委員会等を単位とした集団生活が基本ですが、好きなことや得意なこと、思いや願いなどは一人ひとり違います。本校では、その「児童一人ひとり」としっかり向き合い、子どもたちがもっている力を最大限発揮できるよう力を尽くしてまいります。

また、温かな「交流」を大切にしてまいりたいと思っています。"コロナ禍"を経験し、人と人との繋がりがいかに重要であるかを痛感しました。そして、インターネットを通じてどんなに遠くにいても繋がることができる便利な時代ではありますが、だからこそ人の温かさを感じることができる、リアルな「交流」を意図的に設定することが必要なのではないかと考えます。具体的には、毎週木曜日を簡単清掃として「ロング昼休み」にしたり、縦割り活動の「ともだちタイム」を充実させたりします。授業におきましても、総合的な学習の時間においてたくさんのゲストティーチャーをお招きするなど、社会との繋がりを感じられるようなカリキュラムを展開したり、昨年度まで5・6年生で行っておりました教科担任制を4年生に拡大したりしてまいります。今年度も、新たな取組にチャレンジしながら、子どもたちの健やかな成長を図ってまいりたいと思っております。皆様の引き続きの

ご支援とご協力を、どうぞよろしくお願いたします。